

AIPS América elige a canoísta Cirilo como mejor deportista



Foto: periódico Trabajadores

La Habana, 13 dic (JIT).- La canoísta cubana Yarisleidis Cirilo fue seleccionada como la mejor deportista femenina de 2023 por la AIPS, Asociación de la Prensa Deportiva de América.

Para la elección, el jurado tuvo en cuenta el excelente año de la guantanamera, quien conquistó la medalla de oro en el campeonato mundial de Duisburgo, en Alemania, en el C-1 a 200m, la primera de oro individual en la historia de una

piragüista cubana.

Cirilo también consiguió en la cita alemana los boletos para los Juegos Olímpicos de París 2024 en la canoa monoplaza a 200 metros y en la biplaza a 500 junto a su nueva pareja de bote, la joven de 17 años de edad Yinnoly Francheska López.

De 21 años de edad, Cirilo también alcanzó los títulos en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador y en los Panamericanos de Santiago 2023.

Según el sitio web oficial de AIPS, la condición de mejor deportista masculino recayó en el pelotero venezolano Ronald Acuña, mientras que la selección femenina de fútbol de México y la sala de prensa de la lid multideportiva de la capital chilena también se llevaron premios.



Radio Habana Cuba